

Jahreshauptversammlung Gym and Dance e.V. Mühlacker

Am Dienstag, den 04.04.2023 fand im Musikvereinsheim Mühlacker die Jahreshauptversammlung von Gym and Dance e.V. Mühlacker statt.

Nicole Walter Bereichsleiterin der Finanzen, begrüßte die anwesenden Mitglieder die zusammen mit Sabine Lindauer (Bereichsleiter Sport) durch den Abend führte und dankte zuerst allen Trainern, dem Beirat und natürlich allen Anwesenden für Ihr zahlreiches Kommen.

Beiratsmitglied Fabian Böpple übernahm die Totenehrung und erinnerte mit einer Schweigeminute an die Verdienste des ehemaligen 1. Vorsitzenden Horst Glassner.

Viel Positives konnte Bereichsleiterin Sabine Lindauer vom Sport berichten. Bei der außerordentlichen Mitgliederversammlung die am 12.01.2023 stattfand, wurde der Kauf des Vereinsheims MSC Mühlacker fast einstimmig von den Mitgliedern beschlossen.

Fast 1000 Mitglieder werden in 61 Wochenstunden von 31 Trainer, Sport-, Yoga- und Qigonglehrern unterrichtet. Neue Trainer konnte der Verein ebenso gewinnen wie erfreulich viele neue Mitglieder. Es scheint, als würden die Menschen zurück ins Leben strömen. Die Sportstunden sind gut besucht und einige davon haben sogar schon Wartelisten, verkündete Sabine Lindauer mit Freude.

Das 25-jährige Jubiläum konnte 2022 pandemiebedingt nicht gefeiert werden, jedoch gab es viele kleine Aktionen und vor allem wurden einige geplante Projekte wie z.B. Inklusion, Kurssystem und Dance umgesetzt.

Bei Veranstaltungen wie MAHLE-Lauf, Triathlon, TonArt-Konzert ist die Unterstützung von Gym and Dance Mitgliedern schon Tradition.

Begeistert waren die Anwesenden vom Bericht der Jugendleiterin Miriam Lindauer und Shari Endres, die von Weihnachtsaktion „Weihnachten im Schuhkarton“, der „Ostereiersuche“ und dem „MAHLE-Lauf 2023“ berichteten.

Die neugegründete Abteilung „Ninja Warrior“ für Jungen und Mädchen ab 8 Jahren boomt und hat eine lange Warteliste.

Der Finanzbericht von Nicole Walter hat gezeigt, dass der Verein auf einem sehr guten finanziellen Polster steht. Kleine Veranstaltungen, sowie Lehrgänge und Bewirtung des Neckar-Enz Cups trugen dazu bei.

Seit Ende Mai 2022 bieten der Verein außerdem Betriebssport in den Räumen einer Firma in Mühlacker mit regelmäßiger und freudiger Teilnahme der Mitarbeitenden an.

Kassenprüferin Valerie Meeh gab den Bericht der Prüfung ab und Achim Dürr übernahm die Entlastung der Vorstandschaft. Auch die anstehenden Neuwahlen übernahm Achim Dürr in gewohnter Manier. Zu wählen waren die Bereichsleiterin Finanzen Nicole Walter und erfreulicherweise der Bereichsleiter Öffentlichkeitsarbeit, die Aufgaben 2 Jahre kommissarisch verteilt waren.

Sabine Lindauer zollte dem neuen Bereichsleiter Marcel Maurer ihren vollen Respekt, der einstimmig von den Mitgliedern gewählt wurde. Einen Verein in dieser Größenordnung zu leiten, ihn zukunftsfähig

zu machen und zu halten, erfordert sehr viel Arbeit, Engagement und Zeit. In unserer heutigen Zeit ist diese Zusage zur Mitarbeit nicht hoch genug anzuerkennen.

Wiedergewählt wurden Miriam Lindauer als Vorstand Jugend, die Beiratsmitglieder Filomena Schwager, Verena Lindauer, Majke Scheible, Monika Spieth-Dienstbier, Fabian Böppe und die Kassenprüferin Valerie Meeh. Sie wurden ebenso einstimmig gewählt.

Mit einem Ausblick auf das kommende Jahr beendetet Nicole Walter die harmonische Sitzung.

NEU bei Gym and Dance e.V. Mühlacker: Ein Onlineshop auf der Internetseite des Vereins für die eigene Sportkleidung, in Zusammenarbeit mit dem Sportgeschäft Bandle.

Sie bedankte sich bei den Trainern, denn sie sind das Aushängeschild des Vereins.

